



General Eduardo Palma Fuentes asume Jefatura de Zona de Carabineros Aysén

Coyhaique.- El día miércoles se realizó durante la ceremonia de traspaso de mando de la Zona de Carabineros Aysén, ocasión en que el General Patricio Santos Poblete -tras ocupar el cargo durante dos años- hizo entrega del mando de la repartición al General Eduardo Palma Fuentes.

El acto administrativo que se desarrolló en el hangar institucional, se efectuó en presencia del director nacional de Personal, General Inspector Ariel Oñate Rodríguez -quien actuó en calidad de interventor- ceremonia que contó con la presencia del delegado Presidencial Regional de Aysén Jorge Díaz Guzmán, autoridades regionales, comunales, fuerzas armadas e invitados especiales. Tras la firma de actas, luego de cerca de 33 años de servicio, el General Patricio Santos Poblete, fue llamado a retiro, oportunidad en que agradeció el trabajo colaborativo desarrollado con diversas instituciones, permitiendo trabajar unidos bajo un mismo propósito, cual es, el desarrollo humano y la construcción de una sociedad sana con la mejor de las voluntades, orientando el trabajo en función de la política pública.

El General Santos agradeció a las autoridades, a los medios de comunicación y a cada uno de los carabineros y sus familias a lo largo de la región de Aysén por su entrega y compromiso demostrado en post de la seguridad.



Énfasis en la prevención

Por su parte el General Eduardo Palma Fuentes, quien posee casi 31 años de servicio en la institución -carrera que ha desarrollado mayormente en el Departamento Antidrogas OS-7- indicó que los esfuerzos van a estar centrados en continuar contribuyendo a la seguridad de la región de Aysén. El Jefe de Zona indicó que durante su gestión realizará

un trabajo mancomunado con las autoridades e instituciones junto con estar cerca de los carabineros que hacen patria en la extrema región de Aysén.

“Asumo este cargo con mucha humildad y entregarme por todo a la comunidad -que es nuestra esencia como carabineros, estar en la prevención en todo ámbito, así como la comunidad estudiantil”, señaló.



Efectivos del Destacamento Motorizado N°14 Aysén y del Regimiento de Ingenieros N°8 Chiloé recibieron capacitación de CONAF para el apoyo como Brigadistas de refuerzo en el combate de incendios forestales.



Con la finalidad de estar preparados en la temporada estival, época en la cual los riesgos de los incendios forestales aumentan considerablemente por la acción del hombre, ya sea de manera accidental, negligente o intencional. Soldados Conscriptos y personal de planta del Destacamento Motorizado N°14 Aysén y del Regimiento de Ingenieros N°8 Chiloé de Puerto Aysén fueron capacitados por personal técnico del Departamento de Protección contra Incendios Forestales de CONAF para ser acreditados como Brigadistas de Refuerzo de Incendios Forestales del Ejército.

“En este sentido en la capacitación teórica-

práctica se profundizaron contenidos sobre el comportamiento del fuego, métodos de extinción, métodos de ataque y medidas de autocuidado, mientras que en la parte práctica los participantes aplicaron los conocimientos adquiridos, mediante construcción de líneas de cortafuego, practica en técnicas de combate de incendios, trabajo en equipo y coordinación de acciones en situación reales” agrega el jefe de la sección Control de Incendios Forestales de CONAF Sr. Felipe Valencia Parra.

Cada año, la CONAF y el Ejército de Chile implementan un programa de capacitación de brigadas forestales de apoyo al sistema, conformadas por personal militar. En la región

se capacitan en total 175 efectivos del Ejército, siendo 125 de Coyhaique, 50 de Puerto Aysén.

“Nosotros como ejército contribuimos en buena forma en cuanto al apoyo a CONAF con las BRIFEs para poder mitigar los incendios en la zona que nos encontramos”, agregó el Cabo primero Lenin Aranguiz Mancilla perteneciente al batallón de infantería del Destacamento Motorizado N°14 Aysén.

Contar con una fuerza de combate complementaria fortalece el sistema de protección y es un importante respaldo para casos de emergencia, tal como se ha demostrado en años anteriores.